

TÉMOIGNAGE DE MOBILITÉ

OMBLINE, ISLANDE | 2018-2019

Omblin, étudiante à l'École des Arts de la Sorbonne, est partie en échange 4 mois à l'université d'Islande pendant son année de Licence 3 (année 2018-2019).

Les raisons de votre mobilité

Pourquoi avez-vous choisi de partir à l'étranger, et pourquoi en Islande ?

Je voulais profiter de mes études supérieures pour avoir cette expérience et l'Islande était un pays qui me parlait depuis longtemps.

Pourquoi avez-vous choisi Reykjavik ?

Je n'ai pas eu trop de choix, Reykjavik étant la seule grosse ville d'Islande.

Votre université d'accueil

Aviez-vous déjà entendu parler de l'université d'Islande ?

Non, jamais.

Comment s'est déroulé votre accueil au sein de l'université ?

Très bien, je n'ai pas eu de mal à trouver un logement, j'avais un mentor au sein de l'université qui pouvait m'aider si j'en avais besoin. Je me suis rapidement fait des amis en allant aux soirées Erasmus organisées.

Quel était votre cours préféré ?

C'était le cours d'enseignement, où l'on apprenait la psychologie de l'enfant et les différentes techniques.

Compétences linguistiques

Quel était votre niveau en anglais lorsque vous êtes arrivée ? Avez-vous progressé ?

Il était correct, mais il s'est rapidement amélioré avec les cours et les amis étrangers.

Avez-vous pris des cours d'islandais ?

Je n'ai pas pris de cours en islandais mais j'apprenais tous les jours quelques mots.

La vie sur place

S'agissait-il de votre première fois en Islande ? Qu'avez-vous pensé de la vie sur place ?

Je suis partie en Islande environ 1 an avant mon programme d'échange, c'est d'ailleurs ce voyage qui m'a fait choisir l'Islande. La vie est très agréable là-bas, même s'il faut un moment pour s'habituer au peu d'heures de soleil.

Comment évaluez-vous le coût de la vie sur place ?

La vie est très très chère, mais avec les aides pour les programmes d'échange, j'ai pu vivre tout à fait correctement.

Avez-vous bénéficié de bourses de mobilité ?

Oui, j'ai bénéficié de la bourse Erasmus+ études.

Quels conseils donneriez-vous à d'autres étudiants de Paris 1 intéressés par la même mobilité que vous ?

De foncer ! C'est une expérience extra, avoir la chance de vivre dans un pays aussi différent de la France n'est pas donné à tout le monde.

Échanges interculturels

D'un point de vue culturel, diriez-vous que l'Islande est différente de la France ?

Oui, sur beaucoup d'aspects. Les gens sont beaucoup plus respectueux de l'environnement déjà, mais aussi des autres.

Avez-vous observé des différences entre l'enseignement supérieur français et l'enseignement supérieur islandais ?

Les cours sont beaucoup mieux organisés et leurs profs passent plus de temps à faire du cas par cas, ils veulent connaître nos histoires.

Apports de la mobilité internationale

Quels ont été les apports de cette mobilité sur votre projet académique et/ou professionnel, mais également sur le plan personnel ?

J'ai appris énormément de choses sur moi-même et ma faculté à m'adapter à un nouvel environnement.
Au niveau académique, je n'ai pas appris plus de choses que cela.

Quels sont vos projets à court-terme ?

Je souhaite déménager en Islande et faire ma vie là-bas.

Où vous voyez-vous dans 10 ans ?

Je ne sais pas, je verrais bien.

Envisagez-vous de vous expatrier ?

Oui, comme dit précédemment, en Islande.